

会 議 録

教育長	<p>令和3年度第14回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会いたします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお願いいたします。</p> <p>教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。</p>
教育長	<p>本日の会議録の署名については、下地輝美委員を指名いたします。</p> <p>それでは日程第1、「教育長の一般報告」について報告いたします。確認したい点がありましたら、ご質疑等よろしく願いいたします。</p>
城間委員	<p>1月9日の令和4年沖縄市成人式典について、大変お疲れさまです。応援した青年協議会からの声や課題点、新成人の声等がありましたらお願いします。</p>
教育部長	<p>成人式は例年、市民会館で行いますが、今年はオミクロン株が急激に増えたため例年とは違う、1800名ぐらいの罹患者がいたという中での開催となりました。他市では、ほとんど延期となっておりますが、沖縄市は市長の強いリーダーシップのもと、with コロナで行くという強い方針があって開催をいたしました。新成人の皆さんは、それぞれヤキモキしていたみたいですが、沖縄市は「やるんだ」というメッセージを発信しておりましたので、当日はほぼ問題はございませんでした。急遽決定したこととしまして、体育館横の多目的ホールにて抗原検査を実施いたしました。新成人で2回の予防接種を受けていない方を対象に、当日約70名の方に抗原検査を受けていただきました。</p> <p>それから、青年団協議会についてですが、例年でしたら100名近くの青年会のみなさんに動員していただいて、運営に携わっていただけなのですが、今回、コロナ禍の状況の中で万が一感染した場合に仕事を2週間休まないといけないこと等になりますので、当日は役員15名ほどに参加いただきました。そのため、教育委員会で動員をいたしまして、当日、呼びかけや会場入り口前での誘導、抗原検査への案内など教育委員会職員一丸となって運営してまいりました。当日は、新成人の方々に最初なかなか会場に入っただけなくて、5分間式典開始を遅らせて、</p>

会 議 録

	<p>午後 2 時 5 分より実施いたしました。内容については、滞りなく進められたとっております。</p> <p>今後の課題といたしまして、新成人の皆さんにどのようにスムーズに会場へ入場いただくのか、その辺りが非常に課題となっております。新成人の声といたしましては、「式典をおこなっていただきありがとうございます」というお声をいただいております。私たちが一番気にかけていた、式典を終わった後の夜の 2 次会について、市長からの強い自粛の呼びかけ、それから沖縄市の 8 中学校の実行委員会とも担当が常に連絡をとっており、できるだけ自粛いただけるようにメッセージを発信しておりました。2 校は中止、残りの学校が縮小しておこなったということで、私たちが危惧しておりましたクラスターの発生もなく、恙なくおこなわれたものと思っております。</p>
教育長	他に質疑等はありませんか。
各委員	質疑なし。
教育長	それでは、私の方から何点かご報告いたします。 <p>報告資料「1 月教育長参加行事一覧」のとおり報告。</p>
教育長	続いて、日程第 2、報告事項「第 4 期沖縄市教育振興基本計画素案について」事務局より説明をお願いいたします。
教育総務課企画調整担当副主幹	それでは、報告事項「第 4 期沖縄市教育振興基本計画素案について」説明いたします。 <p>教育総務課企画調整担当副主幹より、別紙「第 4 期沖縄市教育振興基本計画素案について」のとおり説明。</p> <p>以上でございます。</p>

会 議 録

教育長	ただいまの説明につきまして、質疑等はありませんか。
各委員	質疑なし。
教育長	続いて、日程第3、報告事項「その他」休憩します。
教育長	再開いたします。これにて令和3年度第14回沖縄市教育委員会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。